

CARMEN CASERO: Consejera de Empleo y Economía

Casero: "las empresas con el verdadero motor de la economía y el empleo"

Con este programa se ayudará al reforzamiento mediante la bonificación del 100% del salario mínimo interprofesional y las cuotas de la seguridad social durante los tres primeros meses de cada nuevo puesto de trabajo creado



Esta consejera ha apostado por un plan muy ambicioso para el fomento del empleo y la contratación. / Economía de Guadalajara

E. de G. / Guadalajara

El Gobierno de Castilla-La Mancha sacaba, recientemente un nuevo programa de ayudas para que la empresas de la región contraten a desempleados y, así, fomentar la creación de empleo.

Se hace frente al problema del paro generando oportunidades de empleo y facilitando la inserción en el mercado laboral

Un programa denominado Empresa-Empleo y que Carmen Casero, consejera de Empleo y Economía desgrana a continuación en estas líneas.

Pregunta: ¿En qué consiste el programa

Empresa-Empleo?

Respuesta: La filosofía de este programa es clara y concisa. Queremos ayudar a nuestras empresas, al autónomo, microempresa, PYME, cooperativas, comunidades de bienes, etc..., en definitiva, a todo nuestro sector de empresas que durante los años de crisis económica han logrado mantener su posicionamiento empresarial viéndose obligados, en muchos casos, a reducir su estructura.

Con este programa le ayudamos a su reforzamiento mediante la bonificación del 100% del salario mínimo interprofesional y las cuotas de la seguridad social durante los tres primeros meses de cada nuevo puesto de trabajo creado.

De esta forma hacemos frente al problema del paro generando oportunidades de empleo y facilitando la inserción en el mercado laboral para contribuir al de-

sarrollo económico de nuestra región.

Somos conscientes de que las empresas son el verdadero motor de la economía y del empleo en nuestra región y, por ello, nuestras acciones van dirigidas a ellos.

P: ¿A quién va dirigido?

Se cuenta con una partida presupuestaria inicial de 4,5 millones de euros

R: Va dirigido a quienes son la verdadera palanca de cambio de la economía de Castilla-La Mancha, es decir, a los empresarios; a esos empresarios que generan oportunidades de trabajo incrementando y apostando por el capital humano. Gracias al Programa Empresa Empleo seremos capaces de generar esas oportunidades laborales

compartiendo con ellos el coste de las nóminas y de la seguridad social.

P: ¿Cuál es el objetivo del programa?

R: Con este programa el Gobierno de Castilla-La Mancha persigue impulsar las ayudas necesarias para crear confianza a la empresa y generar oportunidades de inserción al desempleado, con el fin de seguir fortaleciendo el sector empresarial y el desarrollo de empleo en nuestra región, en un momento clave en el que ya se atisba tanto la recuperación como la salida de la recesión. En definitiva, buscamos que se pierda el miedo a contratar, seguir generando confianza a las empresas y crear oportunidades de inserción para el desempleado.

P: ¿Qué partida presupuestaria se ha destinado para el mismo?

R: En estos momentos contamos con una partida presupuestaria inicial de 4,5

millones de euros, aunque no se descarta en ningún momento que pudiera verse incrementada.

Por cada nuevo empleo que se genere en Castilla-La Mancha desde el sector privado cubriremos el cien por cien de los costes laborales y el salario mínimo interprofesional de los tres primeros meses de cada contrato que se realice por un periodo mínimo de cuatro. Es un programa pionero en España, es decir, el Gobierno de Cospedal igual que fue punta de lanza nacional en materia de emprendimiento con el desarrollo de la Ley de Emprendedores,

Autónomos y PYMES, ahora volvemos a ser referencia nacional a través de este programa que, sin lugar a dudas, servirá para que muchas personas que buscan empleo lo puedan encontrar gracias a la colaboración entre la Administración y la empresa privada.

P: ¿Servirá para fomentar el empleo entre los más jóvenes?

R: Creemos sinceramente que son uno de los colectivos objetivos que más pueden beneficiarse de este Programa pero no son los únicos. No queremos acotar en ningún sentido, es decir, no se trata ni de un sector concreto ni un núcleo de población específico, sino de la totalidad de las PYMES que nos lo soliciten mientras exista disposición presupuestaria. En referencia a su pregunta le puedo informar de la existencia del Plan de Acción por el Empleo Juvenil.

Dentro de este plan enfocado para nuestros jóvenes hemos desarrollado en colaboración con la Escuela

de Organización Industrial los programas que hemos denominado Castilla-La Mancha región del emprendimiento y Centros de Excelencia. De esta forma, literalmente hablando, estamos enseñando a nuestros jóvenes como tienen que emprender para que sus grandes ideas se conviertan en grandes proyectos empresariales con los que acelerar la recuperación económica y laboral de nuestra región, tal y como está ocurriendo hasta ahora.

P: ¿Cuánto tiempo va a estar en vigor este programa?

R: El plazo ya se ha iniciado y, en principio, estará abierto hasta el próximo 15 de diciembre, aunque obviamente habrá que ver el desarrollo que tiene ya que no existe nada parecido a nivel nacional que nos sirva de referencia.

P: ¿Qué requisitos deben cumplir las personas para poder ser contratadas? ¿Y las empresas?

R: Para que las personas puedan ser contratadas es preciso que estén inscritas y sin ocupación en los Servicios de Empleo y Emprendimiento de Castilla-La Mancha, de forma ininterrumpida al menos tres meses con fecha anterior a la contratación. Para las empresas el requisito básico es el tener el domicilio fiscal y centro de trabajo en Castilla-La Mancha y mantener el puesto de trabajo y el número de trabajadores en plantilla existentes en la fecha del contrato por un periodo mínimo de cuatro meses. Insisto, queremos ayudar, no poner trabas de ningún tipo.

EL DATO

Es un programa pionero en España. El Gobierno de Cospedal fue punta de lanza nacional en materia de emprendimiento ahora vuelve a ser referencia con un programa que servirá para que muchas personas que buscan empleo lo puedan encontrar